

## これからの予定

9月 3日(月) 平常授業開始  
9月 5日(水) 大阪880万人訓練3限  
9月 14日(水) 文化祭準備(3限～)  
9月 15日(土) 文化祭  
9月 18日(火) 代休  
9月 20日(木) 避難訓練6限  
10月 4日(木) 薬物乱用防止講演5限  
10月 11日(木) 中間考查①  
10月 12日(金) 中間考查②  
10月 15日(月) 中間考查③  
10月 16日(火) 中間考查④  
10月 17日(水) 中間考查⑤  
11月 1日(木) 模試  
11月 8日(木) 創立記念日休み  
11月 10日(土) 4限授業・部活公開  
11月 12日(月) 代休  
11月 15日(木) 生徒会選挙  
11月 22日(水) 懐風館セミナー  
12月 5日(水) 期末考查①  
12月 6日(木) 期末考查②  
12月 7日(金) 期末考查③  
12月 10日(月) 期末考查④  
12月 11日(火) 期末考查⑤  
12月 12日(水) 芸術鑑賞  
12月 19日(水) 富田林支援交流  
12月 21日(金) 終業式・大掃除  
【2013年】

【2013年】

1月 8日(火) 始業式

◆あくまでも予定です。変更される場合もあります。

◆あっという間に2年生、時を大切に！

Digitized by srujanika@gmail.com



## 昨年の文化祭のクラス垂れ幕



ただ、学年集会でも西原先生・中田先生から指摘されましたが、アクセサリーをしたり、化粧をしたり、髪の毛を染めたり、スカートのファスナーを開けて腰まで下げたり、スラックスを腰まで下げたりしている人がいます。カツターシャツのボタンを三つもはずしている人、長袖シャツの裾を出している人も一学期同様に見られま

この二週間みんなの様子を授業や廊下で見ていましたが、雰囲気が一学期に比べて大きく変化したと感じた人はいなかつたように感じました。少し安心しました。このまま学校から気持ちを離すことなく、全員が二年に進級して欲しいと思います。

夏休みが終わり、短縮授業も終わりました。残暑もまだ厳しいですが、朝夕は少し過ごしやすくなつてきました。今日から平常授業が始まりました。体調はどうですか?

1 学年通信  
第 9 回

2012/9/3発行



体育大会特集・裏面へ

## 朝の学習・成績優秀者

四月から続いている英語・国語・数学の小テストの1学期の成績優秀者が終業式で表彰されました。

4回の小テスト40点満点でした。

◇最優秀賞 二川 慶太（5組）39点

注意・7月19日現在  
の企画です。

85

**8月30日(木)**  
中学生に対して、  
懐風館オープン

キャンパスを開催しました。  
来年度入学を検討している中学生を対象に学校の授業や施設の見学と部活動の見学をしてもらいました。

ブンキャンパスが本校で開催されました。生徒、保護者等合わせて30数名の参加者がいました。

新しくなった学校  
リーフレットとファイルを手に熱心に見学する中学生の姿が見られました。

◆遅刻撲滅週間があります。今まで通り遅刻をしないように、夏の疲れを取り、生活の改善をしましょう。  
9月24日（月）～10月5日（金） 8時20分には校門を通過する習慣を身につけること！

12時前に寝る。学校に帰っていくものを送る。翌日の天気を確認して金銭をもつて家を出るなど

◆水泳の授業を欠席・見学等をした人は、補講を受けなければいけません。今週予定を連絡するので、必ず受講しなさい。

◆各クラスに進路用資料を入れるカラーボックスが入りました。

